

Confía Creel en transparencia del Comité Técnico

<u>Santiago Creel</u> aseguró que confía plenamente en la transparencia del Comité Técnico de los Procedimientos Democráticos del Frente Amplio por México. Por su parte, Xóchitl Gálvez cuestionó la recolección de firmas de algunos de los aspirantes sin haber hecho una campaña pública. El que se fue del proceso es Jorge Preciado, ha dejado ya la carrera por ser abanderado del Frente.

https://drive.google.com/file/d/1d88sjh0tJajtl0gq8G57CjbXbohvENAP/view